ごとう通信

第9号 平成13年6月20日

す。 珍しく政治に注目するこの頃で

インプラント

す。広告などを見て興味を持たれて に甘いものではありません。 根っこにしてしまおうというもので 属などを植え込んで、人工的な歯 紹介されることがあります。これは、 扱いで「インプラント」というものを いる方も多いのではないでしょうか。 歯が抜けてしまった後、顎の骨に金 入れ歯に代わる夢の装置のような しかし、残念ながら現実はそんな 綿密に

が少ない夏らしいのです。

雨ばかり

とは言え、今年は台風が少なく、雨

きます。まあ、僕は汗っかきなのです

は高くないのにじりじりと汗が出て

な季節ですね、この梅雨は。

気温

不足に襲われる予測を出していまし

た。これまた困ったものですね。

ところで選挙が続きますね。

小泉

先日のテレビでも、東京が深刻な水

か水不足が心配されているそうです。

計画され、その後

のメインテナン まいます。 だめになって れないとすぐに スもしっかりさ

これを機会に第2、

第3の小泉が出

都議会や参議院は誰に期待してい

か分からない気がしませんか?

すごくいいことだと思うのですが、

首相人気で政治に関心が高まるのは

現してきて欲しいですね。僕たちも

響を受けてしまいます。まあ、インプ れ歯ができるんですけどね。 ラントにいい条件がそろえばいい入 なってしまうと自分の骨も大きな影 とです。逆に、インプラントがだめに しかも噛み合わせが安定しているこ があり、自分でよく歯ブラシができ、 成功の条件としては、 健康的な顎

オーストラリア旅行 その2

夢のようです。 って1ヶ月が経ちました。 五月のオーストラリア旅行から帰 いまだに

た日は本当に暑かった! いるようです。しかし、この島に渡 なのですが、観光関係の方が住んで ときのお話です。ここは元々無 るタンガルーマ島という島に行 さて、今回はブリスベンの 沖に らた 人島 あ